

La participation de Gilles Le Baud dans la Solitaire 2013 est assez remarquable pour que Voiles et Voiliers lui consacre un article de six pages et souligne le retour du créateur du chantier Kelt Marine, quarante ans après sa victoire dans l'épreuve qui s'appelait alors Course de l'Aurore.

De cet article est née l'idée d'un livre...



1973. Après des vents force 9 à Ouessant et dix abandons, quatre skippers seulement termineront la Course de l'Aurore à Pornic. La victoire de Gilles Le Baud est relatée par toute la presse, régionale, nationale et sportive.



COURSE EN SOLITAIRE DE «L'AURORE» **Triomphe total** pour Gilles Le Baud

PORDET — Giller Le Band a
PORDET — Giller Le Band a
PORDET — Giller Le Band a
Port Le Giller Le



(Photo Jacques Boulen)



1978. Dans le golfe de Gascogne, sur Kelt La Concorde, Gilles Le Baud parvient à s'échapper d'une flotte engluée par la pétole. Il remporte la Course de l'Aurore pour la deuxième fois. Il renoncera ensuite à la course en solitaire, pour se consacrer au chantier Kelt Marine qu'il a créé.





(Photos Jakez)



Novembre 2012. Entraînement sous spi par petit temps en Bretagne Sud. Gilles Le Baud se familiarise avec les réglages et l'accastillage du bateau qu'il a loué. Il n'a que quelques mois pour apprivoiser son Figaro 2.